

Galerien

Bildergeschichten

Im Kulturzentrum Leimental werden zurzeit Bilder von Angelika Steiger-Wanger gezeigt.

Witterswil. map. Aktiver denn je präsentiert sich zurzeit das Kulturzentrum Leimental in Witterswil. Letzte Woche durfte der Trägerverein des Zentrums schon zur zweiten Vernissage der Saison einladen. Erstmals präsentiert Angelika Steiger-Wanger aus Arlesheim ihre Bilder dem Leimentaler Publikum – und der Andrang im Kulturzentrum war riesig. Zu Dutzenden drängten sich die Kunstinteressierten um die Werke der gebürtigen Liechtensteinerin. Reiche, satte Farbkombinationen prägen den Stil der Künstlerin. Für ihre abstrakten Gemälde benützt sie vor allem Acrylffarben und trägt diese mit Pinsel oder Spachtel auf.

Die Kunsthistorikerin Brigitte Frei-Heitz sprach in ihrer Einführung zur Vernissage von unzähligen Bildergeschichten, die die meditative und reflektierende Haltung der Künstlerin widerspiegeln. «Angelika Steiger setzt sich in ihren Werken besonders mit den Hochs und Tiefs des Mutterlebens auseinander», meinte Brigitte Frei-Heitz weiter.

Angelika Steiger-Wangers Bilder sind noch bis am 25. September im Kulturzentrum Leimental an der Bahnhofstrasse 17 in Witterswil zu sehen. Öffnungszeiten: Donnerstag und Freitag, 17 bis 20 Uhr. Samstag und Sonntag, 14 bis 17 Uhr.

AZ 4002 Basel
Basler Zeitung